

"Tu Eres Un Gran Testoro, Una Gran Perla"

#RedDeAltares #AltarDeAdoración #Polonia

LA SEMANA PASADA: Estuvimos orando por la nación de Iglatera.

ESTA SEMANA: Esta semana estaremos de pie en la brecha y levantando nuestras voces como una sola voz para la nación de Polonia.

LA VISIÓN: El Señor nos habló este año para comenzar a enfocar nuestros momentos corporativos de oración e intercesión aquí en el Altar de Adoración. Comenzó a hablarnos para que nos paremos en la brecha de las naciones de la tierra y alzamos nuestras voces en la adoración al establecer un Altar de adoración en 52 naciones diferentes y / o regiones del mundo.

Durante estas 52 semanas de 2019, nos tomaremos tiempo para orar específicamente por una nación diferente cada semana hasta que hayamos orado por cada una de las 52 naciones diferentes.

"Te animamos a que nos acompañes en este viaje de 52 semanas alrededor del mundo."

REFLEXIÓN

Esta semana, mientras oraba por Polonia, sentí que el Señor me decía: Polonia es una nación de gran tesoro para mí, una gran perla.

¿Sabías que Polonia ha sufrido más de 40 guerras? Durante estos tiempos de guerra, millones de personas han muerto como resultado, y se ha derramado la sangre de hombres, mujeres y niños inocentes. En 1944, la ciudad de Varsovia fue básicamente destruida por completo durante la Primera Guerra Mundial, ya que fue invadida por tropas enemigas. Y antes de su liberación en 1945, casi 5 millones de polacos murieron, incluidos 3 millones de judíos que vivían en Polonia.

Dios tiene un gran propósito y un amor por esta nación. Hay una nueva generación de jóvenes que tienen hambre de Dios. Es su hambre lo que Dios ve y se mantiene cerca de su corazón.

Personalmente creo que Polonia está a punto de entrar en un gran despertar espiritual. Hay una palabra que se encuentra en Zacarías capítulo 2 versículos 7-10 que fue declarada sobre Israel, sin embargo, creo que así es como el Señor ve a su iglesia. Dios dice, "NO TOQUES A LA NIÑA DE MIS OJOS".

Zacarías 2:7-10 (RVC)

7 Sión, tú que habitas con la hija de Babilonia, ¡escápate ya!

8 Así ha dicho el glorioso Señor de los ejércitos, que me ha enviado a decir a las naciones que los despojaron a ustedes de todo: El que los toca a ustedes, toca a la niña de mis ojos.

9 Yo levantaré mi mano contra ellos, y serán para sus siervos botín de guerra. Así sabrán que el Señor de los ejércitos me ha enviado.

10 Canta y alégrate, hija de Sión, porque yo vendré a ti,

Dios mismo es el MURO que rodea la ciudad, la nación y su iglesia y levantará su mano contra aquellos que levantan la suya contra su amado. Dios ha puesto su sello sobre esta generación.

Me encanta lo que dice el verso 10 ... "*Canta y alégrate, hija de Sión, porque yo vendré a ti, y en el medio de ti viviré*". Dios no solo está mirando hacia afuera, sino que está viviendo entre ellos.

Iglesia, es hora de alzar nuestras voces, gritar y bailar ante nuestro Dios, ante de nuestro Dios que mora entre sus hijos.

Nacidos En Sion, **Christopher y Doriana Goins**



YouTube: https://youtu.be/bf2HRVU19FM

Mas Recursos (Ministerio Red de Adoradores)

APLICACIÓN

Esta semana, tomemos tiempo para orar...

- 1. Esta semana, oren para que Dios muestra su gran amor por Polonia y sana sus heridas.
- 2. Ora por encuentros y visitaciones sobrenaturales con Dios en las congregaciones.
- 3. Ore por el remanente de creyentes que están en el país y aquellos que son misioneros.
- 4. Continúa orando por la naciones en las siguientes áreas:
 - **A.** Espiritual
 - **B.** Gubernamental
 - C. Social